

# XPOS

## Dandim 1002/HST Ikuti Upacara Peringatan HUT RI ke-78

Maskuri - [HST.XPOS.CO.ID](https://HST.XPOS.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 20:12



*Dandim 1002/HST Ikuti Upacara Peringatan HUT RI ke-78*

BARABAI-Komandan Kodim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawadhana.S.I.P.,M.Han mengikuti Upacara peringatan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia ke-78 tahun 2023 dengan inspektur upacara Bupati Hulu Sungai Tengah (HST) H Aulia Oktafiandi di Taman Dwi Warna Barabai. Kamis (17/8/2023)



Upacara dihadiri oleh Bupati HST, Wakil Bupati HST, Unsur Forkopimda HST, Ketua TP PKK HST, Ketua GOW HST, para Ketua Organisasi Wanita Kab HST, Sekda HST, para Asisten Sekda HST, para Staf Ahli Bupati, para pimpinan OPD HST, Kemenag HST, Pengadilan Agama HST, Veteran, serta para Pembakal/Kades/Lurah se Keb HST.

Tidak hanya itu, para kepala kantor instansi vertikal/pimpinan BUMN/BUMD, Baznas HST, perwakilan organisasi, dan siswa-siswi dari berbagai jenjang pendidikan, serta tamu undangan lainnya.

Detik-detik proklamasi ditandai dengan bunyi sirine selama 60 detik tepat pada pukul 10 pagi, disambut oleh seruan dari sirine mobil-mobil di sekitar Taman Dwi Warna Barabai.

Sekretariat Daerah Kab HST H Muhammad Yani, dengan khidmat membacakan naskah proklamasi, menjadi Komandan Upacara Letda Inf Fitri Widiyanto,

Sebanyak 45 orang Pasukan Pengibar Bendera Merah Putih, yang terdiri dari siswa-siswi terbaik dari berbagai sekolah di Kabupaten HST, berhasil mengibarkan bendera Merah Putih dengan sigap dan langkah tegap.

Tidak ada pidato khusus hanya diisi dengan nyanyian lagu lagu perjuangan, yang dibawakan Paduan Suara Murakata Young Music Club.

Saat Upacara Bupati Aulia selaku Inspektur Upacara menyerahkan secara simbolis Satyalancana Karya Satya kepada Pegawai Negeri Sipil yang telah berbakti selama 10, 20 dan 30 tahun.

Setelah upacara, dilakukan pemberian ucapan terimakasih dan foto bersama

dan prosesi penyerahan remisi tahanan. Rangkaian acara dilanjutkan dengan ramah tamah di Pendopo HST.(pendim1002).